

CDU Ortsverband Bodenheim
Rosenweg 24 | 55294 Bodenheim

Telefon: 0170-9095179

E-Mail: uwe.berlinghoff@t-online.de

Internet: www.cdu-bodenheim.de

Datum: 22. März 2024

Presseerklärung

Martin Acker ist Ortsbürgermeisterkandidat

CDU-Ortsverband Bodenheim verabschiedet Liste für die Kommunalwahl

Bodenheim. In der Mitgliederversammlung des CDU-Ortsverbandes Bodenheim wurde der 40jährige selbstständige Fleischermeister Martin Acker einstimmig zum Kandidaten für das Amt des Ortsbürgermeisters gewählt. Acker, der bereits seit 10 Jahren dem Ortsgemeinderat angehört, führt auch die Liste der 24 aufgestellten Kandidatinnen und Kandidaten für das Ortsparlament an.

Martin Acker sagte zu seiner Wahl: „Für mich an erster Stelle steht: unsere Natur, unsere Landschaft lebens- und liebenswert zu erhalten – für uns und für unsere nachfolgenden Generationen.“ Bodenheim solle daher nur behutsam wachsen, brauche bezahlbaren Wohnraum für junge Familien und dürfe keine Trabantenstadt für die Rhein-Main-Metropole werden. Die Infrastruktur müsse mithalten und mitwachsen können sowie vor allem bezahlbar bleiben. „Grundlage dafür ist ein wirtschaftlich starkes Gewerbegebiet, das Arbeitsplätze und Einnahmen für die Ortsgemeinde sichert“, sagte Acker, „deshalb: keine großen Lagerhallen, sondern vor allem mittelständische, kleinere Unternehmen müssten angesiedelt werden.“

Die CDU-Ortsverbandsvorsitzende Heike Hermes sagte: „10 Jahre absolute SPD-Mehrheit in Bodenheim sind genug. Es braucht einen Wechsel!“ Dazu habe man mit Martin Acker einen erfahrenen und trotzdem jungen Ortsbürgermeisterkandidaten, der als Ur-Bodenheimer alles mitbringe, was man für dieses Amt brauche. Zu seiner Unterstützung sei eine ausgewogene Kandidatenliste aufgestellt worden, kompetente Frauen und Männer mit unterschiedlichen Erfahrungen im beruflichen und privaten Umfeld. „Wir setzen auf ein Miteinander und breiten Konsens, statt auf ein Gegeneinander“, sagte Hermes.



Zur Person Martin Acker:

Martin Acker ist 40 Jahre alt, verheiratet und hat vier Kinder. Er hat sowohl eine Gesellenprüfung als Kfz-Mechaniker als auch eine Meisterprüfung als Fleischer. Seit 2006 betreiben er und seine Frau Carmen gemeinsam einen Hofladen mit Fleischerei. Seit vielen Jahren engagiert er sich ehrenamtlich in der Kommunalpolitik und ist bereits seit 10 Jahren im Ortsgemeinderat aktiv. Er ist stv. CDU-Ortsverbandsvorsitzender und stv. CDU-Fraktionsvorsitzender. Auf dem elterlichen Hof aufgewachsen hat er schon früh gelernt, Verantwortung zu übernehmen. Als aktiver Jäger setzt er sich aktiv für den Naturschutz ein. So hat er schon manche Blühfläche angelegt und setzt sich immer wieder dafür ein, Grünflächen zu erhalten bzw. anzulegen, um die Artenvielfalt in Bodenheim zu erhalten. Werte, wie Respekt, Ehrlichkeit und Zuverlässigkeit sind ihm wichtig. Als Ur-Bodenheimer fühlt er sich seiner Heimatgemeinde eng verbunden und liebt die Bodenheimer Geselligkeit, wie das Albansfest oder die Kerb.

Die CDU-Liste für den Ortsgemeinderat:

1. Martin Acker, 40, Fleischermeister
2. Heike Hermes, 68, Diplom-Betriebswirtin
3. Jonathan Maskos, 19, Student
4. Peter Acker, 53, Landwirtschaftsmeister
5. Uwe Breivogel, 58, Postbeamter
6. Andrea Sucker, 50, Diplom-Betriebswirtin
7. Wolfgang Kirch, 56, Eventmanager und Bier-Sommelier
8. Marita Jäger, 63, Sachbearbeiterin bei Versicherung
9. Stefan Both, 66, Pensionär
10. Marco Vollrath, 51, Vice President Einkauf
11. Markus Maß, 30, Finanzwirt in Steuerkanzlei
12. Stefan Gardt, 68, Rentner
13. Susanne Sinemus, 60, Ltd. Angestellte, Juristin bei Versicherung
14. Karl-Heinz Wrede, 60, Senior Key Account Manager
15. Dr. Markus Vogel, 50, Ministerialrat
16. Uwe Berlinghoff, 67, PR- u. Public Affairs-Berater, Rentner
17. Jonas Gauer, 27, Winzer
18. Andrea Goltermann, 70, Sachbearbeiterin
19. Günther Kuhn, 75, Bankkaufmann, Unternehmensberater, Renter
20. Dr. Anette Benner-Machel, 66, Zahnärztin
21. Alexandra Schäfers-Vogel, 50, Kanzlerin einer Hochschule
22. Dr. Stephan Kern, 67, Rechtsanwalt



23. Josef Kern, 72, Winzer, Rentner

24. Jan Gauer, 30, Prokurist bei Entwässerungsunternehmen